

Ottos Abenteuer

Grundschule a. d. Stielerstraße München

Eines Tages begegnet das Rattenmännchen Otto der schönsten Rattendame der Welt -Klara- und verliebt sich in sie. Auf ihren gemeinsamen Spaziergängen folgt ihnen heimlich der böse Rattenmann. Er entführt Klara in eine Höhle. Doch Otto rettet seine Klara mutig. „Willst du mich heiraten, Klara?“, fragt er sie. „Ja, ich will“, antwortet ihm die Rattendame.

Vor dem Hintergrund einer gemalten Landschaft zeigen Otto und Klara, animiert durch 2 liebevoll gestaltete Knetfigurchen, in diesem Trickfilm ihre Zuneigung und erleben große und kleinere Abenteuer.

Der kindgemäße Text sowie Stimme und Sprache der Akteure sind tragende Elemente des Films. Sie bewirken neben der gezielt eingesetzten Begleitmusik, dass sich der Zuschauer die Abenteuer von Otto und Klara sehr gerne ansieht und sich an der Zuneigung der beiden erfreut.
Fazit: Diesen Film muss man einfach mögen!

Der Film erhält den
Förderpreis „Schbängli“

